

# Les Gapençais en route pour une nouvelle aventure

Les rugbymen gapençais ont remis l'ouvrage sur le métier depuis un mois afin d'aborder l'exercice 2022-2023 dans de bonnes dispositions.

Depuis la mi-juillet, les rugbymen gapençais ont repris l'entraînement, bien décidés à ne pas renouveler une saison aussi chaotique que celle qu'ils viennent de vivre. Pour la campagne qui arrive, ils découvrent la réorganisation des championnats régionaux imposés par la FFR : exit les championnats de la Division Honneur à la 4<sup>e</sup> série qui laissent la place à trois échelons (Régional 1, 2 et 3). Le Gap Hautes-Alpes Rugby est inscrit en Régional 2 : une compétition à 10 clubs étalée entre le 18 septembre 2022 et le 9 avril 2023 que la Ligue Sud a réussi à créer après de nombreuses hésitations.

## Un nouveau staff pour le groupe senior

Anthony Roussel, actuellement en formation B.E., joueur de l'équipe fanion qui se remet d'une blessure à l'épaule et qui avait en charge jusque-là l'équipe junior, a accepté de rejoindre le groupe senior. Il sera donc associé à la dou-



Le trio d'entraîneurs du groupe senior avec (de gauche à droite) Philippe Parsy, Sébastien Ruel et Anthony Roussel. Photo Le DL/J.A.M.

blette Parsy - Ruel déjà en place l'an dernier.

De nombreux joueurs ont répondu favorablement à l'appel du trio de retrouver le club haut-alpin alors que de nouvelles têtes apparaissent (*nous ferons le point dans quelques jours*).

## Le souci majeur : l'état du terrain

On le sait, l'actuelle période de sécheresse n'ar-

range pas l'état des pelouses. La Mairie a donc pris un arrêté d'interdiction d'accès au carré vert devenu... jaune. Les stades de Fontreynne et de Bayard interdits, le club de football gapençais a accepté d'accueillir les protégés du président Vincent sur sa pelouse synthétique. Ce qui permet aux rugbymen de pouvoir s'entraîner. Se pose la question de l'ouverture du championnat

prévue le 18 septembre avec la venue de Pierrefeu (elle pourrait être inversée) mais plus globalement de disputer le championnat. Pour l'instant, en amont, trois matchs amicaux sont prévus contre Gardanne, La Mure et Die. Pourront-ils être organisés ? C'est la question.

Jean ARCE MENSOU

Le calendrier de l'École

## REPÈRES

### ■ LA POULE DE GAP

➤ **Composition de la poule:** La Balagne (Corse), Durance-Luberon Verdon XV, GAP HAUTES-ALPES RUGBY, Lerins, Noves-Eyragues, Orange, Pertuis, Le Las, Pierrefeu et Saint Mandrier.

### ■ LE CALENDRIER

18/09 : Gap - Pierrefeu (retour 08/01)  
 25/09 : Orange - Gap (retour 15/01)  
 2/10 : Gap - Noves (retour 22/01)  
 16/10 : Gap - Le Las (retour 05/02)  
 30/10 : Gap - Lerins (retour 26/02)  
 13/11 : Pertuis - Gap (retour 05/03)  
 20/11 : Gap - Balagne (retour 12/03)  
 11/12 : Gap - St Mandrier (retour 02/04)  
 18/12 : DVL XV - Gap (retour 09/04)

de rugby établi. Il reste sujet aux possibilités d'accès aux terrains. Une bonne nouvelle tout de même : la labellisation de l'école de rugby est à nouveau confirmée avec une étoile supplémentaire, ce qui conforte le club et ses éducateurs dans la qualité du travail fourni.